
 

 

 

 

 

 

    開催♪♪           ～人   地域の先輩方から学ぶ～ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

           校是：活発 自律 創造 
      学校教育目標：誇り持つ一人一人が輝く学校 

              
 

石巻市立河南西中学校 

学校だより   №１0 

令和５年 12月 8日（金） 

〒987－1103  

宮城県石巻市北村字小崎一３７－２ 

TEL：0225－72－2411  FAX：0225－72－3069 

保育士 小竹様・山口 様 

理学療法士 小野 様 

小学校教諭 齋藤 様 

絵画教室主宰 今井 様 

柔道整体師 角張 様 
看護師 鈴木 様 

消防士 中塩 様 

第 2回キャリアセミナー 

講師の先生方 

ありがとうございました 

【３年生】 

〇受験について焦っていたので，焦らず工夫して物事を進めていこうと思います。 

○「探す」のではなく「出会う」という言葉がとても印象に残りました。 

○頑張る習慣や周りと競い合う習慣を身につけていきたいなと思いました。 

○仕事の流れやつらさや勉強など大変なことを乗り越えてやっている姿に感動できました。 

○「後悔先に立たず」は，すてきな言葉だと思うので自分も真似してみたいと思います。 

○すべての講話が印象に残ったのですが，特に「迷うことを恐れないで」とお話ししていた 

ことがすごく印象に残っています。教えていただいたことを将来にいかしていきたいと思います。 

 

11月 24日（金）に学校運営協議会主催のキャリアセミナーを開催しました。令和 4年度から始まりましたので，

今回で２回目の開催となります。地域で活躍されている８名の講師をお迎えし，職業観や生徒たちへの励ましなどを

お話しいただきました。昨年は，２．３年生が受講しましたが，今年度は全学年の生徒がそれぞれ興味のある講師の

方の話を聞くことができました。キャリアセミナーでは，生徒たちが司会進行を務め，職業に対する学びを深めるとと

もに，生徒たちが主体的に活動する様子が見られ充実した時間を過ごすことができました。 

生徒たちはそれぞれの講義を受けた感想をカードにまとめ，講師の先生方に感謝を伝えます。 

↓講義の様子と生徒の感想の一部を紹介します↓ 

生徒全員に 

いただきました。 



 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【２年生】 

〇子供が好きという理由で子供の成長を見守られる素敵な仕事なんだなと改めて思いました。見ていないところでも子供

の安全のために繊細なところまで目を配っているのがすごかったです。 

〇子どもたちとの関り方や距離を縮める方法を聞けて将来に役立られてると思いました。私は小さい子どもが好きで保育

士になりたいと思っていたことがあったので，これからも保育士の夢を持ち続けたいと思います。 

〇理学療法士の仕事内容や好きなことを一生懸命取り組むことが大切だと思いました。自分の今後に生かせたらいいな

と思いました。ベストを尽くせば夢につながるということを学びました。ベストを尽くすことを続けていきたいと思います。 

〇「境界人」という言葉は，私の中に印象深く残っています。自分の人生まだまだ何があるか分かりません。先生の言って

いた選択，好奇心を大切にしていきたいです。 

〇自分の人生を大きく変える「選択」がどれほど大切なのか中学という貴重な時間をどう生かすか考える期間も大切だと

思いました。今後たくさん生かしていこうと思います。 

〇私は自分に自信が持てず，自分の意見を言えずにいることが多くありました。先生に教えていただいたビジョンや好奇

心，迷うことをおそれてはいけないという言葉で自信を持つ活力になりました。 

○印象に残っていることは，ベストを尽くせば夢につながるということです。このベストを尽くすことを 

続けていきたいと思います。 

○子どもが好きだからという理由で子どもの成長を見守るすてきな仕事なんだなと改めて思えまし 

た。見ていないところで子どもの安全のために繊細なところにまで目をやっているのがすごかったです。 

○子どもたちとの関わり方や距離を縮める方法を聞けて将来に役立てると思いました。私は，小さい 

子どもが好きで保育士になりたいと思っていたのでこれからも保育士の夢を続けたいと思いました。 

 

【１年生】 

〇 保育士には子供が大好きな気持ちが大切だと分かりました。どんな仕事も好きだという気持ちが大切だと分かりまし

た。どんな仕事についても仕事を好きだという気持ちを大切に頑張ります。 

〇 一番印象に残った言葉は，「道は前にできるのではなく，後ろにできる」私はその時，おそれることなく，なんにでもチャレ

ンジしていこうと思いました。そして，好奇心を大切にしていこうと思いました。 

○話を聞いてリハビリとはどういうことなのか，一人を救うためにいろいろな人が支えになっているということが分かりまし

た。 

○自分がやりたい仕事で家族が困らないかなと悩んだことがありましたが，選択は自分がすると分かり自信がつきました。 

○看護師はとても大変だけど，その分，人を手助けができる仕事だと思いました。私も人の手助けをたくさんしたいです。 

○話を聞いて，自分の経験談を基に，今のうちから勉強を少しずつして基礎作りを行い勉強した知識が自分の武器になる

というのを聞いて，これからも少しずつ勉強を頑張っていきたいと思いました。 

○今回教えていただいた「今からもう少しだけ頑張る習慣をつける」「周りと競い合う習慣をつける」 

などのことを意識してこれからも頑張ります。 

○いつも笑って生徒に接していた美奈子先生だけど，たくさん大変な思いをして努力していることが 

分かりました。態度にも表情にも出さないでいることに尊敬しかないです。 

○私もいろいろなことに挑戦してやりたい仕事を見つけてみたいと思いました。 

 

 

○私にも６さいと３さいのいとこがいます。そして一緒に生活していくうえでどんどん子どもに関係する仕事につきたいと

感じます。その仕事につけるように頑張ります。 

○保育士の一日の仕事がくわしくわかりました。例えば手遊び。手遊びは子どもとの距離を縮めるコミュニケーションの

意味が込められていると知りました。 

講師の先生方，運営協議会のみなさん，ありがとうございました。 


